



Foto: Julia Wittmann – 04.07.2013

Idas-Bläuling

Beim Idas-Bläuling (*Plebejus idas*) fällt das Männchen durch die metallisch leuchtend blaue Farbe der Flügeloberseiten auf.

Dieser Tagfalter braucht offene Bodenstellen und ist auf bestimmte Nahrungspflanzen der Raupen angewiesen, im Landschaftspark Ottobrunn kommen vor allem die verschiedenen Kleearten infrage.

Die Raupe lockt durch Ausscheidung eines zuckerhaltigen Sekrets Ameisen als Beschützer an, ihre Verpuppung findet im Ameisennest statt und hier überwintert sie auch bis zum Schlüpfen im Frühjahr.

Der Idas-Bläuling steht in Bayern und auch in Deutschland auf der Roten Liste.